

Comunicado de prensa

ArcelorMittal publica su Informe de Responsabilidad Corporativa correspondiente al ejercicio 2009:

Nuestro progreso hacia un acero seguro y sostenible

Los resultados de seguridad registraron una mejora del 24% y se mantuvieron los compromisos en materia de responsabilidad corporativa a pesar de la difícil coyuntura económica

Luxemburgo, 11 de mayo de 2010 - ArcelorMittal, el principal productor siderúrgico mundial, publicó hoy su informe de responsabilidad corporativa correspondiente al ejercicio 2009: *Nuestro progreso hacia un acero seguro y sostenible*.

Este informe, cuya fecha de publicación coincide con la celebración de la Junta General Anual de la Sociedad en su sede social en Luxemburgo, refleja los continuados avances logrados de cara a la consecución del objetivo de ArcelorMittal consistente en producir un acero seguro y sostenible, a pesar de las dificultades derivadas de la crisis económica más grave de la historia reciente.

Entre los datos más relevantes del informe de responsabilidad corporativa, destaca la sustancial mejora lograda por el Grupo en materia de seguridad. El Índice Frecuencia de Accidentes-Baja del Grupo ArcelorMittal se redujo a 1,9 por millón de horas trabajadas en 2009, lo que supone una mejora del 24% con respecto a la cifra de 2008. Para 2010, el Grupo se ha fijado como objetivo reducir nuevamente su índice de accidentalidad en un 20%.

Otros datos relevantes en materia de responsabilidad corporativa correspondientes a 2009 incluyen:

- Inversiones por valor de 235 millones de dólares (USD) en investigación y desarrollo. Con 15 importantes centros de I+D, ArcelorMittal posee una capacidad de innovación sin igual en la industria siderúrgica mundial
- Se reafirmó el compromiso de lograr una reducción del 8% en las emisiones de CO₂ en 2020 con respecto a los niveles de referencia de 2007, lo que equivale a una reducción de 170 kg por tonelada de acero producida

- Acciones encaminadas a potenciar el desarrollo profesional: 278.000 horas de formación a través de programas online con el apoyo de ArcelorMittal University en 2009
- La Fundación ArcelorMittal celebró su segundo Día Internacional del Voluntariado, con la participación de más de 8.500 empleados en 75 plantas en todo el mundo

“Sin duda, 2009 fue uno de los años más difíciles que se recuerdan, no sólo para la industria siderúrgica sino para el conjunto de la actividad empresarial”, comentó Lakshmi N. Mittal, Presidente del Consejo de Administración y de la Dirección General del Grupo ArcelorMittal. “A pesar de la adversidad de la coyuntura, que tuvo inevitables repercusiones en nuestras actividades a escala mundial, confío en que este informe subraye el hecho de que nuestro firme compromiso en materia de responsabilidad corporativa se mantuvo inalterado. Quisiera destacar, en particular, la sustancial mejora que hemos logrado en el área de la seguridad, que constituye nuestra máxima prioridad, una tendencia positiva que estamos determinados a potenciar en 2010”, añadió.

ArcelorMittal está determinado a impulsar una actuación que trascienda los límites actuales de la siderurgia, no sólo en términos de innovación técnica y producción, sino también impulsando las mejores prácticas de la industria en materia de desarrollo social, política medioambiental y transparencia en el gobierno corporativo. Entre los elementos más destacados de estos compromisos sociales en 2009 y 2010 se encuentran los siguientes proyectos:

- China: La Fundación ArcelorMittal realizó una donación de 1,54 millones de dólares (USD) destinada a la reconstrucción del colegio de educación primaria Xinhuaen tras el terremoto ocurrido en Sichuan en 2008, con la construcción de un nuevo edificio con estructura de acero que ofrece un nivel de protección mucho más elevado ante fenómenos sísmicos
- Liberia: ArcelorMittal formalizó su apoyo a la Iniciativa para la Transparencia en las Industrias Extractivas (*Extractive Industries Transparency Initiative*, EITI), un proyecto pionero de transparencia corporativa en el que el Grupo participa activamente desde mayo de 2007
- Sudáfrica: ArcelorMittal South Africa, la Fundación ArcelorMittal y el Departamento de Educación de Sudáfrica suscribieron un acuerdo que contempla la construcción de diez nuevos centros educativos utilizando innovadoras técnicas de construcción con estructuras de acero
- Estados Unidos: ArcelorMittal se integró en la coalición *Sustain Our Great Lakes*, una innovadora iniciativa de colaboración pública y privada cuyo objetivo es proteger los cruciales ecosistemas de la región de los Grandes Lagos, que contienen el 20% del agua dulce del planeta
- Haití: A través de la Fundación ArcelorMittal, la Sociedad realizó una donación de un millón de dólares (USD) para contribuir a los esfuerzos de ayuda humanitaria en Puerto Príncipe (Haití), tras el terremoto que asoló la isla el martes 12 de enero

“Siendo el mayor productor siderúrgico mundial, consideramos que es nuestra responsabilidad como empresa impulsar las mejores prácticas encaminadas a potenciar el carácter sostenible del acero, no sólo desde una perspectiva medioambiental sino también en las áreas igualmente importantes de desarrollo social y del bienestar de los empleados”, explica Gonzalo Urquijo, miembro de la Dirección General del Grupo ArcelorMittal y responsable del área de Responsabilidad Corporativa. “En un Grupo que cuenta con actividades en 60 países, asegurar un nivel de actuación realmente uniforme en el conjunto de este ámbito internacional será siempre un reto importante, pero es un reto que podemos superar mediante un compromiso compartido, no sólo en materia de innovación en la producción siderúrgica, sino también con las consideraciones de vital importancia relativas a la responsabilidad corporativa”, añade.

El informe de responsabilidad corporativa 2009, *Nuestro progreso hacia un acero seguro y sostenible*, se centra en los cuatro pilares fundamentales de la estrategia de responsabilidad corporativa de ArcelorMittal: invertir en las personas del Grupo, potenciar el carácter sostenible del acero, contribuir al enriquecimiento de nuestras comunidades y transparencia en materia de gobierno corporativo. El documento íntegro se encuentra disponible en la página web www.arcelormittal.com, en la sección [Corporate Responsibility](#).

Información sobre ArcelorMittal

ArcelorMittal es el principal productor siderúrgico mundial, cuyas actividades se desarrollan en más de 60 países.

ArcelorMittal ocupa una posición de liderazgo en todos los principales mercados mundiales del acero, incluyendo el automóvil, la construcción, los electrodomésticos y los envases. Dispone de una destacada posición en materia de I+D y tecnología, así como de sustanciales recursos propios de materias primas y excelentes redes de distribución. Cuenta con instalaciones industriales en más de 20 países en cuatro continentes, lo que le permite estar presente en todos los mercados claves del acero, tanto en economías desarrolladas como en mercados emergentes.

A través de sus valores fundamentales - Sostenibilidad, Calidad y Liderazgo - ArcelorMittal asume el compromiso de actuar de forma responsable en lo que respecta a la seguridad, la salud y el bienestar de sus empleados, sus contratistas y las comunidades en las que desarrolla sus actividades. Asimismo, el Grupo está firmemente comprometido con la gestión sostenible del medio ambiente y de los recursos naturales. Consciente de sus importantes responsabilidades en materia de lucha contra el cambio climático, ArcelorMittal asume un papel de liderazgo en el esfuerzo realizado por la industria para desarrollar tecnologías de producción siderúrgica que supongan un cambio cualitativo y centra sus esfuerzos en la investigación y el desarrollo de tecnologías y soluciones en acero que contribuyan a la lucha contra el cambio climático.

En 2009, ArcelorMittal generó una cifra de negocio de 65.1 millones de dólares (USD), con una producción anual de 73.2 millones de toneladas de acero bruto, lo que representa en torno al 8% de la producción mundial de acero.

Las acciones de ArcelorMittal cotizan en los mercados bursátiles de Nueva York (MT), Ámsterdam (MT), París (MT), Bruselas (MT), Luxemburgo (MT) y en las bolsas españolas de Barcelona, Bilbao, Madrid y Valencia (MTS).

Para obtener más información sobre ArcelorMittal, véase la página web www.arcelormittal.com

Datos de contacto: ArcelorMittal - Relaciones con Inversores Europa +352 4792 2652 América +1 312 899 3569 Inversores individuales +352 4792 2434 Inversores socialmente responsables (SRI) +44 203 214 2854 Titulares de obligaciones / Entidades de crédito +33 1 71 92 10 26		
Datos de contacto: ArcelorMittal - Dirección de Comunicación Corporativa E-mail: press@arcelormittal.com Teléfono: +352 4792 5000		
ArcelorMittal - Dirección de Comunicación Corporativa Giles Read (Jefe de Relaciones con la Prensa) +44 20 3214 2845 Arne Langner +352 4792 3120 Jean Lasar +352 4792 2359 Lynn Robbroeckx +352 4792 3193 ArcelorMittal (América) Bill Steers +1 312 899 3817 Adam Warrington +1 312 899 3596 Reino Unido Maitland Consultancy: Rebecca Mitchell / Martin Leeburn + 44 20 7379 5151 Francia Image 7 Tiphaine Hecketsweiler / Grégoire Lucas +33 1 5370 7470	España Ignacio Agreda +34 94 489 41 62 Gerardo Alonso Suárez: +34 98 512 61 53 India Mandakini Sud +91 11 467 594 38 Sevashree Mohapatra +91 11 467 594 72	